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RESUME

Le cancer du sein est le premier cancer de la femme dans le monde, il est fréquent chez
la femme ménopausée. Le but de ce travail est de préciser les différents aspects
épidéemio-cliniques, thérapeutiques et évolutifs, du cancer du sein chez la femme

ménopausée au service de radiothérapie du CHU Benbadis de Constantine.

Notre enquéte au niveau de service de radiothérapie, c’était une analyse rétrospective

des dossiers médicaux des patientes choisie au présdes médecins radiothérapetes.

A travers cette étude on a essay¢ d’étudier les différentes modalités du diagnostic et de
prise en charge des femmes mémopausées atteintes d’un cancer du sein et surtout celle
de la prescription de ’hormonothérapie chez cette entité des malades dont le choix et la

durée dépondent de nombreux facteurs.

MOTS CLES: Cancer du Sein / Femme ménopausée /Récepteurs hormonaux /

Hormonothérapie / Inhibiteurs d’aromatase.



Summary

Breast cancer is the first cancer for women in the world. It is frequent in
postmenopausal women; the aim of this work is to specify the different epidemiological,
therapeutic and progressive aspects of breast cancer in postmenopausal women in the
radiotherapy department of the CHU Benbadis in Constantine.

Our survey at the radiotherapy department level was a retrospective analysis of the
medical records of patients chosen from the radiotherapy physicians.

Through this study we tried to study the different methods of diagnosis and
treatment of memopausal women with breast cancer and especially that of the
prescription of hormone therapy in this entity of patients whose choice and duration

depend on many factors.

KEY WORDS: Breast Cancer / Postmenopausal woman / Hormone receptors /

Hormone therapy / Aromatase inhibitors.
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